



ИЗДАЕТСЯ С АВГУСТА 1993 ГОДА

**РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ**

Кирилл БАБАЕВ — д. ф. н., профессор, директор Института Китая и современной Азии РАН (ИКСА РАН) (*председатель совета*)

Борис БАЗАРОВ — академик РАН, д.и.н., профессор, директор Института монголоведения, буддологии и тибетологии СО РАН (*заместитель председателя совета*)

Владимир БОРОДИЧ — к.ю.н., ведущий научный сотрудник ИКСА РАН

Оксана ГАМАН-ГОЛУТВИНА — чл.-корр. РАН, д. полит. н., профессор, зав. кафедрой сравнительной политологии МГИМО (У) МИД России, президент Российской ассоциации политической науки, член Общественной палаты РФ, председатель ФУМО «Политические науки и регионоведение», председатель Экспертного совета РФФИ

Александр А. ГОРБУНОВ — д.полит.н., профессор, директор Гуманитарного института Московского государственного университета путей сообщения

Александр П. ГОРБУНОВ — д.э.н., кандидат исторических наук, профессор, ректор Пятигорского государственного университета, заслуженный работник высшей школы РФ, вице-президент Российского союза ректоров, председатель Совета ректоров вузов СКФО

Руслан ГРИНБЕРГ — чл.-корр. РАН, д.э.н., научный руководитель Института экономики РАН

Алексей ГРОМЫКО — чл.-корр. РАН, д.полит.н., директор Института Европы РАН

Виктор ДЗОДЗИЕВ — к.э.н., шеф-редактор журнала «Власть»

Владимир ДИНЕС — д.и.н., профессор, заслуженный деятель науки РФ

Александр ЕВЛАХОВ — к.и.н., зам. председателя правления общества «Знание» России

Александр НЕКИПЕЛОВ — академик РАН, д.э.н., директор МШЭ МГУ им. М.В. Ломоносова

Андрей НИКИТИН — к.и.н., руководитель Центра международных проектов и программ Института «Справедливый Мир»

Жанна НИКОНОВА — д. ф. н., доцент, ректор Нижегородского государственного лингвистического университета им. Н. А. Добролюбова

Владимир ПЕТРОВСКИЙ — д. полит. н., главный научный сотрудник ИКСА РАН

Олег ПОЛУХИН — д.полит.н., профессор, ректор Белгородского государственного национального исследовательского университета

Анатолий ПУЮ — д. социол. н., профессор; директор Института «Высшая школа журналистики и массовых коммуникаций» СПбГУ, заведующий кафедрой международной журналистики, профессор факультета журналистики МГУ

Константин СИМОНОВ — к. полит. н., профессор, руководитель Департамента политологии факультета социальных наук и массовых коммуникаций Финансового университета при Правительстве РФ

Сергей ЦЫПЛЯЕВ — к.ф.-м.н., главный редактор журнала «Власть», полномочный представитель Санкт-Петербургского университета технологий управления и экономики; президент Фонда «Республика»

Олег ШАБРОВ — д. полит. н., профессор, президент Академии политической науки

Сергей ШАХРАЙ — д.ю.н., профессор, руководитель Центра сравнительного государственоведения ИКСА РАН

Александр ШОХИН — д.э.н., профессор, президент НИУ-ВШЭ, президент Российского союза промышленников и предпринимателей

**РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ****Главный редактор**

Сергей ЦЫПЛЯЕВ

**1-й заместитель главного редактора**

Сергей БЕЛОКОНЕВ

**Заместители главного редактора**

Юрий ВАСИЛЬЕВ

Татьяна КАЩЕНКО

Сергей КУЛЕШОВ

Аркадий МАРШАК

Павел ТРОЩИНСКИЙ

**Редактор**

Наталья ГАЛКИНА

**Редактор интернет-сайта**

Юрий ЕЛЕЕВ

**Заведующая редакцией**

Валентина АТРОШЕНКО

Андрей АЛЕЙНИКОВ

Николай АСОНОВ

Валентин БАБИНЦЕВ

Василий БЕЛОЗЕРОВ

Олег БЕЛЬКОВ

Виктор БЕЛОУСОВ

Владимир ВОЛОХ

Андрей ДАХИН

Елена ДЕМИДОВА

Евгений ДУГИН

Сергей КОРНИЕНКО

Андрей КОШКИН

Леонид КУРАС

Владимир ЛАРЧЕНКОВ

Мария МАЦКЕВИЧ

Сергей МЕЛЬКОВ

Наталья МУЙЗИНИК

Александр НИКОЛАЕВ

Роман ПАРМА

Георгий ПЕЩЕРОВ

Александр ПИРОГОВ

Александр

ПОНЕДЕЛКОВ

Яков ПЛЯЙС

Павел РАЗОВ

Дмитрий РУБВАЛЬТЕР

Марина РЫБАКОВА

Владимир САВИЧЕВ

Леонид СМОРГУНОВ

Александр СОЛОВЬЕВ

Илья ТАРАСОВ

Лидия ТИМОФЕЕВА

Сергей УСТИНКИН

Виктор ФИЛОНЕНКО

Олег ФОМИН

Василий ХАРИТОНОВ

## EDITORIAL COUNCIL

Kirill BABAEV – *Dr.Sci. (Philol.)*, Professor, Director of the Institute of China and Modern Asia RAS (ICCA RAS) – (Chairman of the Editorial Council)

Boris BAZAROV – *Academician of the Russian Academy of Sciences, Dr.Sci. (Hist.)*, Professor, Director of the Institute of Mongolian, Buddhist and Tibetan Studies SB RAS (Deputy Chairman of the Council)

Vladimir BORODICH – *Cand.Sci. (Law.)*, Leading researcher at ICCA RAS

Oksana GAMAN-GOLUTVINA – *Correspondent Member, Russian Academy of Sciences, Dr.Sci. (Pol.)*, Prof., Head of Comparative Political Science Department, Moscow State Institute of International Relations, University of Russian Ministry of Foreign Affairs, President of the Russian Association of Political Science (Russia), member of the Public Chamber of the Russian Federation, Chairman of the Federal Educational and Methodical Association (UMO) «Political Sciences and Regional Studies», Chairman of the Expert Council of RFBR

Alexander A. GORBUNOV – *Dr.Sci. (Pol.)*, Prof., Director of the Institute for the Humanities, Moscow State University of Railway Transport

Alexander P. GORBUNOV – *Dr.Sci. (Econ.)*, *Cand. Sci. (Hist.)*, Professor, Rector of Pyatigorsk State University, Honored Worker of Higher School of the Russian Federation, Vice-President of the Russian Union of Rectors, Chairman of the Council of Rectors of North-Caucasian Federal University

Ruslan GRINBERG – *Corresponding Member, RAS, Dr.Sci. (Econ.)*, Scientific Director of the Institute of Economics of the Russian Academy of Sciences

Alexey GROMYKO – *Corresponding Member of RAS, Acting Director of the Institute of Europe of the Russian Academy of Sciences*

Viktor DZODZIEV – *Cand.Sci. (Econ.)*, Chief-Editor of “Vlast’ (Power)”

Vladimir DINES – *Dr.Sci. (Hist.)*, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation

Alexander EVLAKHOV – *Cand.Sci. (Hist.)*, Deputy Chairman of the Board, “Znanie (Knowledge)”

Alexander NEKIPELOV – *Academician of the Russian Academy of Sciences, Dr.Sci. (Econ.)*, Director of the Moscow School of Economics, Moscow State University. M.V. Lomonosov

Andrey NIKITIN – *Cand.Sci. (Hist.)*, Head of the Center for International Projects and Programs of the «Just World» Institute

Zhanna NIKONOVA – *Cand.Sci. (Philol.)*, Associate Professor, Rector of Dobroljubov State Linguistics University of Nizhny Novgorod

Vladimir PETROVSKY – *Dr.Sci. (Ped.)*, Chief Researcher at ICCA RAS

Oleg POLUKHIN – *Dr.Sci. (Pol.)*, Prof., Acting Rector of Belgorod National Research University

Anatoly PUYU – *Dr.Sci. (Soc.)*, Prof., Director of the School of Journalism and Mass Communications, Saint Petersburg State University, Head of International Journalism Department, Moscow State University

Konstantin SIMONOV – *Cand. Sci. (Pol. Sci.)*, Associate Professor, Professor of the Department of Political Science and Mass Communications, Financial University under the Government of the Russian Federation

Sergei TSYPLYAEV – *Cand.Sci. (Phys. and Math. Sci.)*, Editor-in-Chief of «Vlast’ (Power)», Authorized Representative of St. Petersburg University of Management Technologies and Economics; President of the Republic Foundation (St. Petersburg)

Oleg SHABROV – *Dr.Sci. (Pol.Sci.)*, Prof., President of the Academy of Political Science

Sergey SHAKHRAI – *Dr.Sci. (Legal)*, Prof., Head of the Center for Comparative Government Studies of the ICCA RAS

Aleksandr SHOKHIN – *Dr.Sci. (Econ.)*, Prof., President of National Research University – Higher School of Economics, President of the Russian Union of Industrialists and Entrepreneurs

---

## EDITORIAL BOARD

### **Editor-in-Chief**

Sergei TSYPLYAEV, *Cand.Sci. (Phys. and Math. Sci.)*

### **First Deputy Editor-in-Chief**

Sergei BELOKONEV, *Cand. Sci. (Pol. Sci.)*

### **Deputy Editor-in-Chief**

Yuriy Vasil'ev, *Dr. Sci. (Hist.)*

Tatyana KASHCHENKO, *Cand. Sci. (Philos.)*

Sergey KULESHOV, *Cand.Sci. (Hist.)*

Arkadiy MARSHAK, *Dr.Sci.(Philos.)*

Pavel TROSHINSKY, *Cand.Sci.( Law)*

### **Editor**

Natalia GALKINA

### **Editor of the Website**

Yury ELEEV

### **Head of the editorial office**

Valentina ATROSHENKO

Andrey ALEINIKOV

Nikolay ASONOV

Valentin BABINTSEV

Vasilii BELOZEROV

Oleg BEL'KOV

Vuktor BELOUSOV

Vladimir VOLOKH

Andrey DAKHIN

Elena DEMIDOVA

Evgenii DUGIN

Sergey KORNIENKO

Andrey KOSHKIN

Leonid KURAS

Vladimir LARCHENKOV

Maria MATSKEVICH

Sergey MEL'KOV

Natalya MUYZINIK

Aleksandr NIKOLAEV

Roman PARMA

Georgij PESHCHEROV

Aleksandr PIROGOV

Aleksandr PONEDELKOV

Yakov PLYAJS

Pavel RAZOV

Dmitriy RUBVAL'TER

Marina RYBAKOVA

Vladimir SAVICHEV

Leonid SMORGUNOV

Aleksandr SOLOVEV

Il'ya TARASOV

Lidiya TIMOFEEVA

Sergei USTINKIN

Victor FILONENKO

Oleg FOMIN

Vasilii KHARITONOV

В соответствии с решением президиума Высшей аттестационной комиссии Минобрнауки РФ (ВАК) «Власть» включена в перечень ведущих рецензируемых научных изданий, выпускаемых в Российской Федерации, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени доктора и кандидата наук.

Журнал рекомендован для публикаций по следующим отраслям науки:

#### 5.4. Социология

- 5.4.4. Социальная структура, социальные институты и процессы (социологические науки)
- 5.4.5. Политическая социология (социологические науки)
- 5.4.7. Социология управления (социологические науки)

#### 5.5. Политология

- 5.5.1. История и теория политики (политические науки)
- 5.5.2. Политические институты, процессы, технологии (политические науки)
- 5.5.3. Государственное управление и отраслевые политики (политические науки)
- 5.5.4. Международные отношения (политические науки)

#### 5.6. Исторические науки

- 5.6.1. Отечественная история (исторические науки)
- 5.6.2. Всеобщая история (исторические науки)
- 5.6.5. Историография, источниковедение, методы исторического исследования (исторические науки)
- 5.6.7. История международных отношений и внешней политики (исторические науки)

Журнал включен в систему Российского индекса научного цитирования (РИНЦ).

## СТАТЬИ, ПУБЛИКУЕМЫЕ В ЖУРНАЛЕ «ВЛАСТЬ» ИНДЕКСИРУЮТСЯ И РЕФЕРИРУЮТСЯ В БИБЛИОГРАФИЧЕСКИХ АГЕНТСТВАХ И БАЗАХ ДАННЫХ



Национальная библиографическая база данных научного цитирования, аккумулирующая более 9 миллионов публикаций российских авторов, а также информацию о цитировании этих публикаций из более 6000 российских журналов.  
Штаб-квартира – Россия.



Российская научная электронная библиотека открытого доступа, основными задачами которой является популяризация науки и научной деятельности, а также общественный контроль качества научных публикаций.  
Насчитывает более 1 млн статей.  
Штаб-квартира – Россия.



**МЕДИАЛОГИЯ**

Автоматизированная система, осуществляющая мониторинг СМИ и медиаанализ. Входит в тройку лидеров рынка.  
В базе данных более 37000 СМИ.  
Штаб-квартира – Россия.



Национальный цифровой ресурс Руконт – межотраслевая электронная библиотека (ЭБС) на базе технологии Контекстум.  
Насчитывает 561740 произведений.  
Штаб-квартира – Россия.



**ВЫСШАЯ АТТЕСТАЦИОННАЯ КОМИССИЯ**  
при Министерстве науки и высшего образования  
Российской Федерации

# Содержание

---

## ТЕМА: ЭКОЛОГИЯ, ЦЕННОСТИ, СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА БИЗНЕСА

---

<i>П.В. Разов, А.М. Маркина, Е.А. Геронтьев</i> Социальная эффективность малого и среднего бизнеса и ее роль в трансформирующемся российском обществе.....	9
<i>И.В. Юшков</i> Политико-экономические аспекты внедрения в России ESG-отчетности.....	21
<i>И.Г. Прохорова, А.С. Золоторевская, Е.С. Озерова</i> Организация центра практических компетенций по устойчивому развитию на базе вуза как фактор развития социального предпринимательства и подготовки профессиональных кадров для рынка труда.....	27

## ПОЛИТИЧЕСКИЕ ПРОЦЕССЫ, ПОЛИТИЧЕСКИЕ ТЕХНОЛОГИИ И ПРАКТИКИ

---

<i>А.Ю. Домбровская, А.С. Огнев</i> Субъектно-деятельностный подход к типологизации гуманитарных технологий как инструментальной основы воздействия на общественное сознание.....	37
<i>Р.В. Парма</i> Расширение поля применения технологии «окно политических возможностей».....	43
<i>О.В. Ерохина</i> Деструктивное влияние цифровых акторов на процессы политической солидарности в России.....	51
<i>Е.С. Гореликов</i> Социально-организационные направления реализации экспертного потенциала гражданского общества в функционировании военной организации государства.....	57
<i>В.А. Хмелев</i> Гражданское участие в формировании цифровой социально-политической повестки дня в регионах России.....	65
<i>Е.С. Слива</i> Организационно-институциональные аспекты механизма канала рекрутирования российской политико-административной элиты.....	76
<i>А.А. Гуляев</i> К вопросу о выборах депутатов Московской городской думы VIII созыва в сентябре 2024 г.....	84

## ОБУСТРОЙСТВО РОССИИ: ВЫЗОВЫ И РИСКИ

---

<i>В.А. Ахмадуллин</i> Проблемы адаптации ветеранов специальной военной операции.....	88
---	----

## ПОЛИТОЛОГИЯ

---

<i>Е.В. Бродовская</i> Акторы и аудитории солидаризации и десолидаризации российского общества в социальных медиа: результаты когнитивного картирования.....	94
<i>В.А. Лукушин, Т.Л. Кащенко</i> Характеристика масштаба и направленности (де) солидаризации современного российского общества.....	102
<i>В.Ш. Сургуладзе</i> Геополитика Дж.Ф. Кеннана и истоки российского стратегического поведения в контексте противостояния с Западом.....	109
<i>М.А. Мартынов, С.Н. Чирун</i> Региональные политические элиты: особенности функционирования в регионах РФ ресурсного типа.....	116
<i>З.Б. Джинджолия</i> Принятие политических решений в контексте элиминации власти современного общества.....	123
<i>А.В. Бритвин</i> Конфликтологические подходы к предупреждению внешнего влияния на этнорелигиозный фактор.....	128
<i>О.М. Михайленок, О.А. Воронкова</i> Сетевой дискурс и отношения власти.....	136

## МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА: НОВАЯ АНАЛИТИКА

---

<i>И.С. Гладков</i> Международная товарная торговля: новые тренды.....	143
--	-----

## СОЦИОЛОГИЯ

---

<i>В.Д. Коваленко</i> Национально-региональные школы изучения процесса медиатизации в социологии.....	150
---	-----

<i>А.Т. Вергазова</i> Характеристики формирования доверия к банкам среди населения Российской Федерации: от роли государства до социодемографических признаков.....	159
<i>Л.Е. Ильичева, А.В. Лапин И.С. Чайковская</i> Технологический суверенитет: оптимизация в парадигме агентоориентированного подхода.....	166
<i>В.В. Воронов, М.Л. Малышев</i> Общее и особенное в новых условиях занятости на рынке труда в стране и регионах.....	179
<i>О.П. Шевченко</i> Предпринимательская культура в процессе социокультурной динамики современного российского общества.....	186
<i>П.И. Куконков, П.В. Устинкин</i> Локально-территориальные факторы миграционных настроений в студенческой среде.....	192
<i>Н.В. Шалыгина</i> Русские женщины – специалисты в ИТ-сфере в США.....	203
<i>К.В. Вольф, П.В. Разов, К.Е. Дроконова</i> Социальное самочувствие военнослужащих, увольняемых в запас, как фактор успешности в предпринимательской деятельности.....	210
<i>Е.И. Макаренко, И.В. Костюк, Т.А. Миронова</i> Современные социально-политические тенденции в подготовке технических кадров.....	223
<i>С.С. Брыкова</i> Спортивная молодежь как особая социальная группа.....	229

## **ИДЕИ И СМЫСЛЫ**

<i>И.А. Снежкова</i> Переформатирование идентичности на Украине за годы независимости.....	234
<i>Е.В. Семенов</i> Увековечение памяти участников Великой Отечественной войны в Бурятской АССР во второй половине XX в. ....	242

## **ПОЛИТИКА В ФОКУСЕ**

<i>Ли Чжюжу</i> Китайская практика марксистской теории государства: логика реформ и институциональных инноваций в КПК в период с Третьего пленума ЦК КПК 18-го созыва по Третий пленум ЦК КПК 20-го созыва.....	248
<i>Б.А. Ночвина</i> Партия «Левые» в современной партийно-политической системе ФРГ: поиск идентичности.....	259
<i>В.Б. Базаров</i> Монголо-американское стратегическое партнерство в условиях новых геополитических вызовов.....	264
<i>А.В. Ким</i> Безопасность информационной среды: опыт Китая и США.....	271

## **ОТЕЧЕСТВЕННЫЙ ОПЫТ**

<i>Е.А. Крылова</i> Проект решения амурского вопроса по материалам записок И.Ф. Лихачева (1859 г.).....	276
<i>И.В. Волков, В.П. Литвинов</i> Формирование системы городского управления в Средней Азии после установления царской власти в регионе (1865–1917).....	279
<i>В.П. Литвинов</i> Источники финансирования царской полиции: Русский Туркестан.....	288
<i>И.С. Малышев</i> «Сменки» ссыльных народников на этапном пути в Сибирь.....	295
<i>Л.М. Дамешек, И.Л. Дамешек, И.В. Орлова</i> Восточно-Сибирская администрация в условиях преобразований медицинского дела во второй половине XIX в. ....	298

## **ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ**

<i>Б.Д. Цыбенков</i> Даурские воинские подразделения в годы гражданской войны в Китае.....	304
<i>Ты Тхи Тхоа</i> Навигация между традициями и современностью: влияние вьетнамской культуры на процесс демократизации.....	310
<i>Р.-М. Попеску</i> Черноморский регион в нарративе безопасности России и Запада до и после начала СВО.....	315

## **СТУДЕНТЫ ПИШУТ**

<i>М.С. Сироткин, М.В. Баженова</i> Сравнительный контент-анализ концепций внешней политики РФ: 1993–2023 гг.....	321
<i>Д.П. Карасева</i> Цифровое развитие стран Восточной Азии: сотрудничество и связи с городом Москвой.....	329

# Table of Contents

---

## **THEME: ECOLOGY, VALUES, SOCIAL POLICY OF BUSINESS**

---

<i>P. Razov, A. Markina, E. Gerontyev</i> Social Efficiency of Small and Medium-Sized Businesses and Its Role in the Transforming Russian Society.....	9
<i>I. Yushkov</i> Political and Economic Aspects of the Introduction of ESG Reporting in Russia .....	21
<i>I. Prokhorova, A. Zolotarevskaya, E. Ozerova</i> Organization of the Center for Practical Competences on Sustainable Development on the Base of the University as a Factor in the Development of Social Entrepreneurship and Training of Professional Personnel for the Labor Market.....	27

## **POLITICAL PROCESSES, POLITICAL TECHNOLOGIES AND PRACTICES**

---

<i>A. Dombrovskaya, A. Ognev</i> A Subject-activity Approach to the Typologization of Humanitarian Technologies as an Instrumental Basis for Influencing Public Consciousness.....	37
<i>R. Parma</i> Expanding the Field of Application of the Window of Political Opportunities Technology .....	43
<i>O. Erokhina</i> Destructive Influence of Digital Actors on the Processes of Political Solidarity in Russia.....	51
<i>E. Gorelikov</i> Social and Organizational Directions of Implementation of the Expert Potential of Civil Society in the Functioning of the Military Organization of the State .....	57
<i>V. Khmelev</i> Civic Participation in the Formation of the Digital Social and Political Agenda in the Regions of Russia .....	65
<i>E. Sliva</i> Organizational and Institutional Aspects of the Recruitment Channel Mechanism of the Russian Political and Administrative Elite .....	76
<i>A. Gulyaev</i> On the Issue of the Election of Deputies of the Moscow City Duma of the 8 <sup>th</sup> Convocation in September 2024 .....	84

## **ARRANGEMENT OF RUSSIA: CHALLENGES AND RISKS**

---

<i>V. Akhmadullin</i> Problems of the Adaptation of Veterans of the Special Military Operation .....	88
--	----

## **POLITICAL SCIENCES**

---

<i>E. Brodovskaya</i> Actors and Audiences of Solidarization and Desolidarization of Russian Society in Social Media: Results of Cognitive Mapping.....	94
<i>V. Lukushin, T. Kashchenko</i> Characteristics of the Scale and Direction of (De) Solidarization in Modern Russian Society.....	102
<i>V. Surguladze</i> J.F. Kennan's Geopolitics and Sources of Russian Strategic Conduct in the Context of Confrontation with the West .....	109
<i>M. Martynov, S. Chirun</i> Regional Political Elites: Functioning Features in Resource-Type Regions of the Russian Federation .....	116
<i>Z. Dzhindzholiya</i> Political Decision-Making in the Context of Elimination of Power in Modern Society .....	123
<i>A. Britvin</i> Conflict Analysis Approaches to Preventing External Influence on the Ethno-religious Factor .....	128
<i>O. Mikhaylenok, O. Voronkova</i> Network Discourse and Power Relations.....	136

## **WORLD ECONOMY: NEW ANALYTICS**

---

<i>I. Gladkov</i> International Commodity Trade: New Trends .....	143
---	-----

## **SOCIOLOGY**

---

<i>V. Kovalenko</i> National and Regional Schools in the Sociology of the Mediatization Process .....	150
<i>A. Vergazova</i> Analysis of Factors Forming Trust in Financial Organizations	

---

among the Population of the Russian Federation: from the Role of the State to Socio-demographic Characteristics.....	159
<i>L. Ilyicheva, A. Lapin, I. Chaykovskaya</i> Technological Sovereignty: Optimization in the Paradigm of an Agent-oriented Approach .....	166
<i>V. Voronov, M. Malyshev</i> General and Specific in the New Employment Conditions on the Labor Market in the Country and Its Regions.....	179
<i>O. Shevchenko</i> Entrepreneurial Culture in the Process of Socio-Cultural Dynamics of Modern Russian Society.....	186
<i>P. Kukonkov, S. Ustinkin</i> Local-Territorial Factors of Migration Attitudes among Students .....	192
<i>N. Shalygina</i> Russian Women as IT Specialists in the USA.....	203
<i>K. Volf, P. Razov, K. Drokonova</i> The Social Well-Being of Military Personnel Being Discharged into the Reserve as a Factor of Success in Entrepreneurial Activity.....	210
<i>E. Makarenko, I. Kostyuk, T. Mironova</i> Modern Socio-Political Trends in Training Technical Personnel .....	223
<i>S. Brykova</i> Sports Youth as a Special Social Group .....	229

## IDEAS AND MEANINGS

---

<i>I. Snezhkova</i> Reformatting of Identity in Ukraine during the Years of Independence .....	234
<i>E. Semenov</i> Perpetualization of the Memory of Participants of the Great Patriotic War in the Buryat ASSR in the Second Half of the 20th Century .....	242

## FOCUS ON POLITICS

---

<i>Li Zhuoru</i> Chinese Praxis of Marxist State Theory: the Logic of Reforms and Institutional Innovations from the Third Plenum of the CPC Central Committee of the 18 <sup>th</sup> Convocation to the Third Plenum of the CPC Central Committee of the 20 <sup>th</sup> Convocation .....	248
<i>B. Nochvina</i> «The Left» Party in the Modern Party and Political System of Germany: the Search for Identity.....	259
<i>V. Bazarov</i> Mongolian-American Strategic Partnership in the Context of New Geopolitical Challenges.....	264
<i>A. Kim</i> The Experience of China and the United States of America in Shaping the Security of the Information Environment.....	271

## DOMESTIC EXPERIENCE

---

<i>E. Krylova</i> Draft Resolution of the Amur Issue Based on the Materials of I.F. Likhachev's Notes (1859).....	276
<i>I. Volkov, V. Litvinov</i> Formation of the System of Urban Governance in Central Asia after the Establishment of Tsarist Rule in the Region (1865–1917).....	279
<i>V. Litvinov</i> Sources of Financing of Imperial Police: Russian Turkestan .....	288
<i>I. Malyshev</i> «Exchanges» of Exiled Narodniks on Their Way to Siberia.....	295
<i>L. Dameshek, I. Dameshek, I. Orlova</i> East Siberian Administration in Conditions of Medical Transformations in the Second Half of the 19 <sup>th</sup> Century.....	298

## FOREIGN WORKS

---

<i>Tu Thi Thoa</i> Navigating between Tradition and Modernity: Vietnamese Cultural Influence on the Democratization Process.....	310
<i>R.-M. Popescu</i> The Black Sea Region in the Security Narrative of Russia and the West before and after the Start of the Special Military Operation.....	315

## STUDENTS WRITING

---

<i>M. Sirotkin, M. Bazhenova</i> Comparative Content Analysis of Foreign Policy Concepts of the Russian Federation: 1993–2023 .....	321
<i>D. Karaseva</i> Digital Development of East Asia Countries: Cooperation and Relations with of Moscow .....	329